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L’Église n’est pas un lieu de tranquillité! Et si
nous voulons vivre la paix, alors portons-la aux
autres! 
14 juillet 2024
Temple de Martigny
Roselyne Righetti
Référence(s)

2 Corinthiens ,   Chapitre 4  ,   Versets 5   à 10  
Luc ,   Chapitre 10  ,   Versets 1   à 9  
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